

# たぶの木

学びあう子 思いやりのある子 たくましい子

7月29日  
第4号

今年も7月6日(日)に、「第19回みさき小学校相撲大会」を開催することができました。学年が上がるにつれ、熱い取組も増え、応援にも力が入りました。勝負がつくまで粘る姿はもちろんのこと、礼儀を大事にする姿も多くみられる大会となりました。大相撲で「宝龍山」として活躍された坂口靖幸様が今年も来校してくださり、全児童との相撲対決もたいへん盛り上りました。相撲大会は、学校の力だけではできる行事ではありません。三崎町相撲連盟様をはじめ、PTAの皆様はもちろんのこと、書き出せばきりがないくらい多くの方々が、みさき小学校を応援してくださっていることを改めて感じる行事です。本当にありがとうございます。



7月23日に七尾市で海事関係功労者表彰式が行われ、みさき小学校が「国土交通大臣感謝状」を受賞しました。栗津海岸において、多年にわたり清掃活動を行い地域の環境美化に貢献した功績です。歴代の卒業生をはじめ多くの皆様が海を大事にし、継続して活動を続けてくださったおかげであり、その歴史を改めて実感し、このあともこの思いをつなげていこうと思いを新たにしました。



そして、今、子どもたちは7月21日(月)から始まった夏休み真っ只中です。26日(土)には、地域の方々のご尽力のもと、「みさきまち復興地引網体験会」が行われ、多くの子供たちが、三崎の海の魅力、地域の方々の魅力に触れることができました。キラキラした海、ピチピチはねる魚、そして子供たちの笑顔、貴重な時間となりました。

この後も、子どもたちが楽しく安全に過ごすことができるよう、ご家庭と地域で、安全についての声掛けや見守りをお願い致します。9月にひと回り成長した子どもたちに会えることを、学校は楽しみにしています。地域の皆様、この夏も、みさきっ子たちを、よろしくお願ひ致します。

校長 角 みのり

## 相撲大会 7月6日

第19回みさき小学校相撲大会が行われました。この日のために、三崎町相撲連盟の方々に、土俵での礼儀や、相撲のとりかたを教えていただきました。暑さに負けない熱い戦いが繰り広げられた相撲大会。個人戦、三人抜き、団体戦を行う中で、一つ一つの勝負に全力で向かっていく子どもたちの姿がたくましく見えました。「坂口力士を倒そう!」のコーナーでは、子どもたちの元気いっぱいの挑戦に大きな声援が送られ、大盛り上がりとなりました。この大会が無事に開催できたのは、保護者の皆さん、地域の皆さん、そして相撲連盟の方々の温かいご協力があってこそです。ありがとうございました。



## 8月行事予定・9月当初の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
8/18(月)・19日(火) 13~16時 ランチルームにて 上智大学から学生さんが来られ、勉強を教えてもらったり一緒に遊んでもらったりします。来られそうな人は、ぜひご参加ください。						
3	4	5	6	7	8	9
			全校登校日 小中合同海岸清掃		珠洲市親子議会 (6年向輝生さん参加)	
10	11	12	13	14	15	16
	海の日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	
17	18	19	20	21	22	23
	上智大学生教育支援(13時~16時)	上智大学生教育支援(13時~16時)		全校登校日 5・6年防災学習 (舞子高校・飯田小)		
24	25	26	27	28	29	30
31	9/1	9/2	9/3	9/4	9/5	9/6
	始業式	3・4年生き物観察会 夏休み作品展(~8日)	避難訓練(不審者対応)		人形芝居 燕屋上演会	

### 施設めぐり 3年生: 7月4日 4・5年生: 7月8日

みさき小・正院小・蛸島小合同で、施設めぐりに行きました。  
3年生は、珠洲警察署や消防署、ラポルトすず、市営野球場へ  
4年生は、能登町のクリーンセンターや市役所、飯田わくわく広場へ  
5年生は、ケーブルテレビ、能登農業協同組合、里山里海自然学校へ  
見学に行きました。いつも教科書で学習していることを、現場へ行って実際に見て、現場で働く方の声を聞き、体験などもさせてもらうことで、自分たちの安心・安全な生活は、それぞれの場所で働く方々のおかげだと知るよい機会となりました。



### 6年生史跡めぐり 7月8日

みさき小・蛸島小合同で、市内の史跡めぐりに行きました。西方寺古窯跡、藻寄孝蔵の碑、須須神社、狼煙さいはて資料館、塩田村をまわり、史跡に詳しい野々江町の小野先生のガイドで、古くから日本各地と珠洲がつながっていたことや歴史の深さや先人たちの働きを実感しました。



### 花火の安全な使い方講習会 7月17日

珠洲消防署の新川さん、岩坂さんに来ていただき、花火の安全な使い方について学びました。何人かで遊ぶ時や点火の仕方、終わった後の始末の仕方も教わりました。怪我せず楽しくするために、ルールを守って遊びましょう。



### 投稿者コーナー 「思いやりのみさ木」

みさき小学校では、これまでの「きらりさん見つけ」から、さらに相手意識をもって関わることができるように「思いやりのみさ木」にリニューアルしました。「○○をしてくれて嬉しかったよ。ありがとう。」と、温かいメッセージがすでに掲示されています。玄関ロビーに掲示されているので、保護者の皆様、地域の皆様、学校へお越しいただいた際には、ぜひご覧ください。(生徒指導担当: 延田晃樹)